

B A B V

KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dengan meneliti apa yang penulis tulis dalam skripsi ini, maka secara keseluruhan dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Sejak awal Jepang memilih umat Islam Indonesia sebagai partner yang dianggap efektif untuk melaksanakan berbagai politiknya di Indonesia dengan pertimbangan historis kebangsaan, maupun religius. Oleh karena penjajah Jepang pada awal masa pendudukan menampakkan aksi yang baik dan memberikan janji merdeka, menghormati Islam dan sebagainya; maka umat Islam menerima kedatangan Jepang itu.
2. Setelah beberapa saat saja, penjajah Jepang menampakkan aksi yang tidak baik, memperlambat janji merdeka, merusak moral, bahkan menyuruh umat Islam untuk melaksanakan sesuatu yang bertentangan dengan agama Islam. Menghadapi aksi yang demikian, maka dengan tidak terlalu lama, umat Islam mengadakan reaksi; yakni yang berbentuk moderat (larut dalam birokrasi, namun punya program untuk menjadikan bumi putra merdeka) dan radikal; yakni mengadakan perlawanan dan pemberontakan. Meskipun reaksi umat Islam itu bersifat lokal, namun mampu merubah kebijaksanaan politik Jepang itu.
3. Reaksi umat Islam tersebut bertujuan agar ajaran masih tetap murni dan terlaksananya politik dan ekonomi yang mapan (merdeka) terlepas dari kolonialisme.
4. Menghadapi reaksi umat Islam yang demikian, membuat

Jepang dalam merumuskan kebijaksanaannya selalu hati-hati bila rumusan itu menyangkut hal-hal yang bersifat prinsip, atau hal-hal yang menyangkut umat Islam. Namun mendekati masa-masa kritis (Jepang mulai terdesak dalam peperangan dan akan meninggalkan Indonesia, penjajah kafir justru banyak memberikan peluang kepada kaum Nasionalis sekuler dalam masalah Indonesia merdeka.

B. SARAN-SARAN

1. Kepada seluruh umat Islam, agar menauladani pejuang pejuang Islam terdahulu yang senantiasa berjuang membela Aqidah (Prinsip), berjuang demi merdeka, bebas dari cengkeraman penjajah. Beliau-beliau itu berani karena benar, takut karena salah, meskipun beliau itu senantiasa diancam penjara oleh penjajah Kafir Jepang, namun masih berani bertindak walaupun resikonya besar.
2. Wahai generasi muda, bacalah sejarah ... sebab dengan membaca sejarahnya umat Islam sendiri, akan tahu kelemahan umat Islam atau kemenangan lawan, sehingga mampu untuk membenahi sekaligus berpacu membela kebenaran, meneruskan perjuangan sehingga umat Islam dapat kejayaan di dunia dan kebahagiaan di akhirat.

C. PENUTUP

Alhamdulillah, bunga harum ada durinya, tiada gading yang tak retak, walaupun skripsi ini senantiasa terdapat kekurangan, skripsi ini dapat terselesaikan juga.

Menyadari hal itu, demi kebenaran ilmiah dan kebenaran ilmu pengetahuan, teguran membangun senan-

tiasa kami harap-harapkan demi terselesaikannya skripsi yang belum final ini.

Akhirnya, kepada Allah-lah kita menengadahkan tangan minta petunjuk, dan hanya kepada Allah-lah semuanya akan kembali.